
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
O vereador que esta subscreve, nos termos regimentais, indica ao Executivo 
Municipal, a necessidade de manutenção e melhorias na Linha São Carlos. 
 
 

Justificativa: 

 
A Linha São Carlos é um importante via de transporte escolar, utilizada 

diariamente por crianças e adolescentes da nossa comunidade e a manutenção 
adequada desta linha é crucial para garantir a segurança e a eficiência do tráfego. 
 
 
  Os pontos críticos necessitam de patrolamento e cascalhamento para evitar 
acidentes e interrupções no transporte escolar e Trafego na via. Além disso, a 
colocação de manilha na baixada próxima à Nair Shultz é essencial para evitar 
alagamentos e danos à referida linha.  
 
As melhorias solicitadas, visam beneficiar toda a comunidade, proporcionando um 
trajeto mais seguro e acessível para os alunos e demais usuários da via. 
 

 

Plenário das Deliberações “Vereador Vilmar Contini”, 18 de fevereiro de 2025. 
 
 
 
Vereador Ronaldo Ribeiro 
Câmara Municipal de Gaúcha do Norte - MT 
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